生月まち協だより

【第21号】 **2**29-9080

いきつき勇魚まつりにて

フリーマーケット事業

産業振興部会主管のフリーマーケットを、今年度 は勇魚まつりにて行いました。ハンドメイドの商品 やバックや雑貨など、いろんなものが販売されてお り、多くの方が立ち寄り、楽しんでいかれたようで した。



生月地区まち協のマスコットキャラクタ・ クイッキー誕生!

勇魚まつりにて、生月地区まちづくり協議会のマ スコットキャラクター『クイッキー』のお披露目を しました。クイッキーは、平成29年度に当時の生小 6年牛が考え、当協議会に提案してくれたキャラク ターです。地域に愛されるキャラクターとなります ように。



リアルなかかしがお目見え!

今年度産業振興部会にて企画した『かかしの品評会』が 行われました。投票数は700票を超え、アンケートでも好 評でした。

結果は、1位 浦北地区【チコちゃん】

2位 壱部地区【イノシシの親子】

3位 元触地区【農作業をしているおばあちゃん】 となりました。かかしの作成にご協力して下さった方々、 投票して下さった方々、ありがとうございました!



























詳しくは 特別号にて!

11月5日(月)に当協議会の役員会を行いました。 会議の内容は『勇魚まつりについて』『公民館の取 り壊しのための事務所の移転について』『今後の部 会活動予定』についてです。今年度も残りわずかと なりました。生月地区住民の為に更に頑張ってまい りますので、よろしくお願いいたします。



御崎游歩道繋

12月8日に二回目の御崎遊歩道の除草作業を行 いました。今回は『おろの口~牧野茶屋裏』間を 行いました。最初は寒かったのですが、いざ動い てみると身体が暖まり、夏よりも作業しやすかっ たです。これからも引き続き、行っていきたいと 思います。





いきつき勇魚まつリへご来場いただきありがとうございました!



11月23日(金・祝)いきつき勇魚まつりが開催さ れました。天候にも恵まれ、生月町内外からたく さんの方にご来場いただきました。今回から生月 地区まち協が主管となって開催することとなり、 今までのイベントの内容を一新。今後も実行委員 会と力を合わせ、生月町を盛り上げるイベントの ひとつとして開催していきたいと思います。

詳しいまつりの模様は 特別号にて掲載!

お楽しみに(^^)

11月2日(金)

生月小 学習発表会







12月1日(土)

こども園めばえ生活発表会







文化祭







学習の成果を

11月、12月と各所にて学習発表会な る温かい会となりました。

どが行われました。それぞれたくさんの 保護者や地域の方が訪れ、工夫を凝らし た発表を楽しみました。子ども達の成長 を間近で感じ、涙する親御さんも見られ



年が、皆様方にとって幸せな年と

は生月島の人たち全てが、笑顔で毎日を 早いものでまちづくり協議会が発足 明けましておめでとうございます